

Qualification des U17 pour les 1/4 de finale de la coupe du Roannais. Ils sont venus à bout d'une excellente équipe de Bussières qui a tenu la dragée haute aux costellois. A l'inverse de leurs adversaires qui ont vendangé un maximum d'occasions, les jeunes olympiens ont su concrétiser leurs actions offensives devant le but. Ils ont su se motiver et faire front tous ensemble pour garder le résultat. Bonne prestation dans l'ensemble.

Buteurs : Alex (passe d'Abdel) et Taylan (passe d'Alex)

Après une entame de match très difficile où l'équipe de Bussières se montre beaucoup plus conquérante, mais inefficace, sur une bonne récupération à 30m de ses buts, Alex opère un contre et remonte le terrain sur 50m pour donner sur le coté droit à Abdel qui rend dans la surface et remet en retrait sur ce même Alex qui ouvre le score en 2 temps (1-0 / 15ème)

Le match s'équilibre un peu mais les plus belles occasions sont encore à mettre à l'actif de Bussières. Kylian sauve même à 2 reprises son équipe en taclant in-extrémis dans la surface avant que l'attaquant adverse puisse armer sa frappe.

A la 1/2 heure de jeu, suite à un beau mouvement collectif, les costellois sont tout près de doubler le score mais la reprise de Taylan fini sur la transversale. Momo essaie par des frappes lointaines mais sans danger.

Les attaquants adverses sont rapides et les défenseurs costellois à la peine. Mais l'équipe rejoint les vestiaires avec un petit but d'avance.

A la reprise, le scénario reste quasi identique. Bussières poussent mais, bien aidée par ses milieux défensifs Alex et Yann qui abattent un super travail, la défense costelloise tient bon, à l'image de Dylan, Maxime ou Gabriel, qui même par une défense peu conventionnelle, permettent à Thibaut de ne pas trop être inquiété. Ce même Thibaut qui sauve son équipe par 2 fois sur une frappe au 1er poteau, puis par un arrêt réflexe à bout portant.

Devant, Naïm, Lenny ou Ali essayent bien de prendre l'ascendant sur leur défenseurs mais ils se retrouvent trop isolés pour transmettre de bons ballons dans la surface.

A l'heure de jeu, Abdel parti seul au but est ceinturé par le défenseur mais l'arbitre ne siffle pas. Le jeu se durcit quelque peu et les esprits s'échauffent un peu. Les costellois découvrent ainsi l'influence du 12ème homme bussiéerois, en l'occurrence le chaud bouillant public qui arrange ses joueurs et provoquent un peu nos jeunes quelque peu fébrile en cette situation.

.Mais ils arrivent à se reprendre et à 1/4 d'heure de la fin de la rencontre, Taylan, bien servi sur le coté droit par Alex, s'en va seul au but. Il élimine son défenseur à l'entrée des 6m par un beau crochet puis ajuste le gardien adverse (2-0 / 75ème)

Le plus dur semble fait, mais l'équipe de Bussières ne baisse pas les bras et les actions s'enchaînent, sans danger fort heureusement, les attaquants adverses manquant cruellement de précision.

Les costellois font bloc et se battent sur tous les ballons pour contrer les vellétés adverses. Yann et Taylan récupèrent au milieu mais les relances sont difficiles, les attaquants costellois commençant à peiner physiquement. Bien regroupés autour de leur capitaine, la défense plie mais ne rompt pas. Sur une percée adverse, Kylian est malheureusement sanctionné d'un pénalty suite à une intervention correcte mais mal jugée par l'arbitre. L'attaquant adverse transforme le pénalty et permet ainsi à son équipe de reprendre espoir pour les arrêts de jeu (2-1 / 90ème)

La fin de match sera difficile par manque d'expérience, mais les jeunes costellois conserveront leur avantage d'un but pour franchir ce tour de coupe. Bravo à tous.